
Prezados colegas do Instituto de Engenharia, 

 

É com grande entusiasmo e compromisso que me dirijo a vocês, enquanto candidato nas 
eleições parciais de 2024 para o Conselho Deliberativo do Instituto de Engenharia. Como 
Engenheiro Civil, formado pela UFPR e atualmente mestrando em Engenharia Civil na 
Universidade São Judas Tadeu, tenho tido o privilégio de dedicar minha carreira ao avanço 
e desenvolvimento da nossa profissão. 

 

Ao longo dos anos, tenho sido membro ativo desta instituição, contribuindo em diversas 
capacidades, desde meu trabalho como vice-Diretor de Infraestrutura até minha 
participação como conselheiro Deliberativo e Consultivo. Essa jornada tem sido marcada 
não apenas pelo meu compromisso com a engenharia, mas também pelos valores que 
considero fundamentais em nosso trabalho: ética, compromisso, equilíbrio e diálogo. 

 

Neste momento crucial, em que testemunhamos tantos extremos e divisões em nossa 
sociedade, é mais importante do que nunca reafirmar o papel essencial que a engenharia 
desempenha na construção de um mundo melhor, mais desenvolvido e mais justo. Como 
profissionais, temos a responsabilidade não apenas de criar soluções técnicas inovadoras, 
mas também de garantir que essas soluções sejam aplicadas de maneira ética e equitativa. 

 

Acredito firmemente que a renovação é vital para o progresso contínuo de nossa profissão. 
Com meus 40 anos, represento uma voz jovem em um espaço frequentemente dominado 
por membros mais velhos. No entanto, trago comigo o respeito pela tradição e uma 
profunda compreensão da importância de equilibrar a experiência com uma mentalidade 
aberta às mudanças. 

 

Ao solicitar seu voto, comprometo-me a trazer essa perspectiva fresca e dinâmica para o 
Conselho Deliberativo, enquanto continuo a honrar os valores e a missão do Instituto de 
Engenharia. Juntos, podemos enfrentar os desafios do futuro com responsabilidade e 
visão, assegurando que nossa profissão continue a ser um farol de excelência e progresso. 

 

Conto com o seu apoio e confiança neste importante processo eleitoral. Estou ansioso 
para trabalhar em conjunto para promover os interesses e a integridade de nossa 
comunidade de engenharia. 

 

Atenciosamente, 

 

Habib Jarrouge 

Candidato ao Conselho Deliberativo do Instituto de Engenharia 


